



# S.P.S

## Indépendant, Autonome et 100% Surveillant(e)s

### MAISON CENTRALE ENSISHEIM

## AGRESSION

Mardi dernier, un détenu, mécontent face à un problème informatique, s'en est physiquement prit à l'un de nos collègues, car ce dernier n'avait pas pu lui apporter la réponse qu'il souhaitait.

Non content de l'avoir giflé, il a également menacé, avec une arme artisanale, le gradé et les collègues venus suite au déclenchement de l'alarme.

Suite à son passage en commission de discipline, ce dernier s'est vu condamner à la sanction maximale, 30 jours de quartier disciplinaire. Ce qui est la moindre des choses.

### **Mais cela ne suffit pas.**

Face à cette recrudescence de violence, des mesures plus fermes doivent être prises.

Nous ne sommes pas les paillassons des détenus et encore moins leur défouloir.

Le SPS exige donc que ce détenu soit déclassé de son poste d'auxiliaire d'étage et qu'il soit transféré dans les plus brefs délais.

Le SPS tenait également à apporter tout son soutien à notre collègue agressé et il se tient à sa disposition pour toutes les démarches qu'il souhaiterait entreprendre.

Nous ne vous oublions pas.

Le bureau local

le vendredi 18 septembre